



Ratifica HR Ratings calificaciones de tres créditos de Nuevo León por un saldo insoluto de 3,353 mdp

Detalló que uno de los créditos es con BBVA por un monto de mil 500 mdp, cuyo saldo insoluto es de mil 486 mdp al que le reiteró la calificación de HR AA (E) con perspectiva estable.

Por Arturo Bárcenas septiembre 07, 2021 | 1:30 hrs

La empresa HR Ratings ratificó la calificación de tres créditos bancarios del gobierno de Nuevo León por un monto insoluto conjunto por tres mil 353 millones de pesos (mdp).

Detalló que uno de los créditos es con BBVA por un monto de mil 500 mdp, cuyo saldo insoluto es de mil 486 mdp al que le reiteró la calificación de HR AA (E) con perspectiva estable.

Otro de los créditos es con Banobras por un monto original de mil 394.5 mdp y saldo insoluto de mil 385 mdp, que está calificado con HR AA+ (E), y el tercero es con Santander, por 491.2 mdp y saldo insoluto de 482 mdp con calificación de HR AAA (E).

“La ratificación de la calificación del crédito bancario estructurado contratado por el Estado de Nuevo León con BBVA, es resultado de la Tasa Objetivo de Estrés (TOE) de 77.7 por ciento (vs. 71.2 por ciento de la revisión anterior)”, indicó.

Agregó que el aumento en la métrica se debe a las estimaciones de la fuente de pago considerando el desempeño observado del Impuesto Sobre Nómina (ISN) y del Fondo General de Participaciones (FGP), respecto a lo estimado en la asignación de la calificación, en donde el ISN fue 6.1 por ciento superior a lo esperado en los últimos doce meses (UDM) en un escenario base, mientras que el FGP fue 9.3 por ciento mayor a lo esperado para dicho periodo en la asignación de la calificación.

Respecto al crédito con Banobras, HR Ratings señaló que la ratificación de la calificación es resultado de la TOE de 77.6 por ciento (vs. 71.1 por ciento de la revisión anterior).

Dijo que el aumento en la métrica se debe a las estimaciones de la fuente de pago considerando el desempeño observado del ISN y del FGP, respecto a lo estimado en la asignación de la calificación, en donde el ISN fue 5.1 por ciento superior a lo esperado en los últimos diez meses en un escenario base, mientras que el FGP fue 11.2 por ciento mayor a lo esperado para dicho periodo en la asignación de la calificación.

Por último, para el crédito con Santander, señaló que la ratificación de la calificación es resultado de la TOE de 87.5 por ciento (vs. 85.3 por ciento de la revisión anterior).